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会長 佐川順一 
皆さん、新年明けましておめでとうございます。

本年もよろしくお願いいたします。 
さて、私の年度もいよいよ後半に入りました。２０

０８年は４年に一度のオリンピックの開催年度です。

今年は８月８日、北京で行われます。、“オリンピッ

クは平和の祭典”とうたい文句ではありますが過去

にも政治利用されるケースがあったように今回は中

国が国威発揚の絶好の機会ととらえているとの見方

があります。 
中国は現在猛烈な勢いで経済発展を遂げ、ＧＮＰ

で世界第３位の位置まで国力を挙げてきました。ま

さに中国は世界の経済を引っ張る原動力の一つとな

ってきました。 
国の発展を海外に広く知らしめることは重要では

ありますが、その陰で不必要な設備投資、住民の強

制移動や資産の没収、大会における過剰な民族主義

を煽る報道があってはなりません。なによりも排出

されるＣＯ２や工業廃棄物、ゴミの量も他国とは比

較にならないと指摘されています。先進国のような

リサイクルのインフラ設備も不十分です。 
インターネットの普及によって一般国民の欧米先

進国の物質文化の知識は深く、情報量は先進国とさ

ほど変わらないといわれています。それだけに対応

を誤ると中国内の国民の不満増大による騒動につな

がりかねません。貧富の格差は依然として大きく、

現在の好景気が２０年前の日本のバブル崩壊時の状

況に似てきているということを耳にすると中国発の

アジア、いや世界規模の不況に直結しかねないとい

う見方も多いです。 
実際、中国、インドをはじめとする新興国の急速

な国力増進の過程で、限りある資源の消費により、

物価の高騰による各業界の生産流通ラインに重大な

支障も起きていることも見逃せません。会員の皆様

の企業でも例を挙げればいくつか影響は出てきてい
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るのではないでしょうか？ 日本でも昨今、消費期

限切れの商品の販売、または材料の不正混入等によ

るいくつかの問題が取り上げられています。利益を

求めるあまり倫理を逸脱した行為が多発しているニ

ュースを見聞きすることも多くなりました。 
ロータリーライフの基盤は職業奉仕であるという

ことは十分認識しておられるとは思いますが、ここ

でもう一度自分はロータリアンであるという自覚を

もう一度再認識していただき、今年は脇を絞めて

日々の生活に取り組んでいただければと老婆心なが

らお願い申し上げます。 
                                                          

 
 
 

 出 席 報 告 
 
例会日 １月９日 
 
会員数 出席 欠席 MU 出席率 
３１  ２０  １１ ０ ６５％ 
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佐川順一会長・加藤公一幹事 

 皆様、新年あけましておめでとうございます。今

年度もよろしくお願いします。 
島﨑次弘会員 

 あらためまして皆様明けましておめでとうござい

ます。今年もよろしくお願いします。今年の正月

は○○な正月でした。 
山口茂会員 

 新年おめでとうございます。本年もよろしくお願

い致します。年賀状頂き、ありがとうございまし

た。佐川会長、残り６ヶ月健康に気を付けて、成

功を祈っております。 
馬場孝会員 

 あけましておめでとうございます。本日は新年

早々ＳＡＡです。よろしくお願い致します。 
澤田將信会員 

 お世話になります今年も!! ◎川岸さん、ことぶ

き食堂開店おめでとうございます。１月１１日オ

ープン。 
萎沢利行会員 

 あけましておめでとうございます。今年は、年男

のねずみ年です。還暦の年となります。 

渡邊藤男会員 

 新年明けましておめでとうございます。本年も宜

しくお願い致します。 
高田直樹会員 

 皆さん、本年も宜しくお願いいたします。 
川岸勝会員 

 皆様、あけましておめでとうございます。本年も

よろしくお願いします。お知らせです。明後日の

１月１１日に食事所「ことぶき食堂」がオープン

します。お近くに来た時には、お立寄り下さい。

お知らせのハガキが届かなかった方がいらしたみ

たいです。大変失礼致しました。 
李一孝会員 

 皆様、あけましておめでとうございます。昨年は

開業以来、一番忙しい年でした。今年も同じよう

なペースになりそうです。今年は去年より例会に

出席できるよう仕事の調整をしております。今年

もよろしくお願い申し上げます。 
吉田博三会員 

 あけましておめでとうございます。旧年中はいろ

いろありましたが、本年もよろしくお願いします。 
横堀弘会員 

 明けましておめでとうございます。月に１回は例

会に出席と思いつつ、申し訳ありません。１２月

にブラジルサンパウロＲＣにメイキャップして来

ました。 
榎本信哉会員 

 あけましておめでとうございます。寒くなります

と風邪が流行ってきます。お体に気をつけて下さ

い。今年もよろしくお願いします。 
植竹知子会員 

 ２月２３日の朗読コンサートのポスター、皆様目

立つところにはって下さい。又、チケット無料で

すが５００枚満席にしたいので、来たい人に渡し

たいのでご協力をお願いします。 ＰＳ…協賛も

とってます！どうぞ!!声がけ下さい!! 
 
[会員誕生] 
岡部俊之会員 

 ガーデンパレスさんのリニューアルの工事、今年

も最終章第3期工事を行ないます。ホール、宴会

場等リニューアルが済んだ所は皆様から好評な評

価を頂いています。明るい一年になりそうです。

今年もよろしくお願いします。 
井上哲孝会員 

 皆様新年あけましておめでとうございます。今月

25日で45歳になります。人間って一歩一歩、年

をとって行くものですね！今年もＲＣ活動、がん

ばって行きたいと思っています。なーんてね!!井
上でした。 

横堀弘会員 

 誕生日を祝っていただきありがとうございます。 

委 員 会 報 告 



棚澤正行会員 

 皆様！明けましておめでとうございます。今年も

よろしくお願いします。佐川会長あと半年ですね。

頑張って下さい。本年は、会長の大役に無事つく

事が出来るよう、前半頑張って仕事します。今年

もよろしくお願いします。 
 
[奥様誕生] 
榎本信哉会員 

妻の誕生日は1月2日です。毎年12月31日に届

けていただくため、正月用の花として使わせてい

ただいております。ありがとうございます。 
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